

新年のご挨拶



昨年、一昨年に続き、新型コロナウイルス感染症予防に気の張りつめる日々でした。第5波を過ぎ、「やっと終息か...」と思ったのもつかの間、正月明けより、再び感染が拡大。県内も連日、数100名近い感染者が発生しています。施設では、1月終わりから、コロナワクチンの3回目を実施し、ご利用者様には、随時、抗原検査での陰性確認をした上でサービスご利用していただいております。ご面会制限も継続しており、ご利用者の皆様、ご家族様に不自由な思いをさせておりますが、引き続きご理解いただけますようお願い申し上げます。

お知らせ

介護老人保健施設もちだの郷・出張講座のご案内

もちだの郷の施設入所サービス・訪問系サービス・通所系サービスをご利用されている皆様へ、もちだの郷の出張講座のご案内をいたします。老人保健施設の地域への貢献活動として、平成30年より、地域の”和やか会”など公民館に向き出張講座をおこなっています。テーマは、医療サービスに関するもの、リハビリに関するもの、介護技術に関するもの、介護保険制度に関するもの、栄養管理に関するもの、事業所の活動など幅広くおこなっております。一昨年から年2回ほど出張しておりますが、このコロナ渦の中、感染予防に注意しつつ継続して小規模的におこなっております。来年度もまた、様々なテーマで施設から出張に向きますので、ご利用くださいませ。



北

ステーション

北ステーションでのクリスマス会のご様子です。今年もサンタさんから良いものももらいました。



南

ステーション

12月のクリスマス会のご様子です。ハッピークリスマス!! サンタクロースがプレゼントを運んで来てくれました。



西

ステーション



新年を迎えぜんざい作りをしました。白玉をまるめてみんなで作ったぜんざいは美味しかったです。2月は節分の豆まきゲームをして白熱した戦いをくりひろげました。

通所介護



通所介護、冬のご利用者様の活動のご様子です。

小規模多機能型居宅介護

季節のレクリエーション
鬼の扮装ゲームをしました。
季節の作品(鬼の飾り)おしゃな鬼達です。



通所リハビリ



通所リハビリ、2月のイベントのご様子です。節分にちなんだレクリエーションで盛り上がりました。

事業所紹介

通所リハビリ

通所リハビリは、事業所に通っていただきながら、生活支援と、入浴支援、専門の指導者によるリハビリテーションを行う在宅サービスです。月1回の特別行事と、午後からの集団レクリエーションにも取り組んでいます。日々、感染予防や事故の発生がないよう、ご本人様、ご家族様に満足のいくようなサービス提供を心がけています。どうぞこれからもよろしくお願します。

もちだの郷で、高齢者支援をおこなう事業所をご紹介します。



介護課 西ステーション

西ステーションは、老人保健施設の入所部門の2階のエリアにて、日々のご利用者の支援をしています。認知症ケア専門棟として、認知症の方を対象としています。季節の壁画作りを行い、機能の維持、向上に努め、また、レクリエーションの中でお菓子作りや、ゲームを楽しみながら利用者様が日々穏やかな気持ちで過ごせるよう職員一同取り組んでいます。



もちだの郷 広報委員会より一言

年末に向けておさまっていた新型コロナウイルスでしたが、新年を迎え再び、全国的に拡大し、"只今、第6波"の感染拡大が継続しています。3回目のワクチン接種や、コロナのお薬も出始め、少しずつですが、終息に向けて進んでいるような気も... 施設イベントも室内での限定的な内容になりますが、皆様の笑顔がみられるよう日々の関わりが出来たらと思います。施設での様子について広報活動を続けておこなってまいります。